

Der Wolfenbruch.

St. Johannes feierte man im Thal und auf
Bergen
Rosen erschlossen sich überall würzige Düste ver-
breitend,
Reife Kirschen hingen von Bäumen und Ribes an
Sträuchen,
Und in der Dämmerung flog der leuchtende Glüh-
wurm am Wege.
Da war groß wie ein stattliches Huhn die Brut
unsrer Röse,
Jegliche Henne mit ihrer Schaar, sie zogen im Hofe
Stolz einher und zogen hinaus auf den Acker, die
Eine
Nur mit zwanzigen, aber die Andre mit zwanzig
und fünfzen.
Froh über Alles war Röse, und froh der sicheren
Hoffnung,
Sie nur werde gewinnen den Preis aus den Hän-
den der Herrin